

丹波小  
学校便り



# 夢 の 泉

発行日

平成 30 年 7 月 20 日

第 4 号

文責：小宮山

## 臨海学校

7月4日(水)～6日(金),  
した。台風の影響で大雨も心配  
く過ごすことができました。



5・6年生が臨海学校に行きま  
されましたが、大きな影響もな



1日目。世界遺産である富士山反射炉を見学。土肥金山での砂  
金体験を行い、磯遊び、スイカ割り、花火大会も行いました。

2日目。安良里漁港で海釣り体験。松崎長八美術館では、  
漆喰饅絵(しっくいこてえ)の見学を  
しました。黄金崎クリスタルパーク  
作るジェルキャンドルに挑戦。夕方  
りました。



ではろうそくと飾りで  
ホテルのプールにも入



3日目。三津シーパラ  
「丹波山村との違い  
意する」という3つのめ

ダイスで水族館と2つのショーを見学。いざ丹波山村へ。  
を知る」「集団行動を通して協力する」「忘れ物や安全に注  
あてを決めて取り組んだ3日間。最初からうまくできたわけ

ではありませんが、1日目より2日目、2日目より3日目と、夜の反省会をもとに意識を高めていった5・  
6年生。つまずきを成功につなげていく姿は、丹波小のリーダーにふさわしい、頼もしい姿でした。帰校後、  
解団式では、「できるようになったことは続けよう。」と誓い合い、意義のある取り組みを成果としてつな  
げていく確認をしました。

## サマーバイキング

7月13日(金)、サマーバイキング給食が行われま  
した。1学期の間、お花見給食、青葉給食、お誕生日給食等、栄養教諭が趣向  
を凝らした給食を計画してきました。今回はサマーバイキングということで、  
いつもよりボリュームのある給食です。児童はお腹と相談しながら、食べられ  
る量を調節していました。ちなみにメニューは写真画像のようになっています。



## 2人とのお別れ

家の都合で5年生の中村紀仁君が転校することにな  
りました。祇園祭で「ささら」を披露してくれましたが、  
この日にお別れとなってしまいました。また、3年間外  
国語を丁寧に楽しく指導して下さったダルトン先生も、1学期末でお別れとなりました。寂しい限りでは  
ありますが、お二人の新天地でのさらなる活躍をお祈りいたします。



# 祇園祭ささら獅子舞！

7月14日（土）に児童が祇園祭に参加しました。今年は小学校児童が、獅子2名、白刃2名、ささら4名の役割を得て、立派に「ささら獅子舞」を舞うことができました。地域の方々や観光客などからも惜しめない拍手をいただくことができ、児童も大きな達成感を持つことができました。



保護者の皆様には、6回の夜の練習の送迎などご協力をいただき、ありがとうございました。舞やお囃子でご協力をいただいた文化財保存会の方々、着付けで御足労いただいた岡部睦美様、獅子を補助してくださった中学3年生の生徒さん、多くの方の御支援・御協力のおかげで無事子供獅子舞の任を終えることができました。改めて感謝申し上げます。

丹波小学校「ささら獅子舞」の取組はまさに学校と家庭、地域が連携した教育です。児童は、学校ではできない貴重な経験をすることができました。御支援、御協力、ありがとうございました。

## 一学期終業式



73日間（1年生は72日間）に亘る一学期が終了しました。「輝く一年間にしましょう。」と始まった平成30年度。校長先生より、「皆すばらしくがんばった1学期でした。」とお話がありました。児童代表の話では、皆丁寧に一学期を振り返り、夏休みや2学期に向けての強い決意を発表してくれました。明日から31日間の夏休み。児童全員が目標をもち、前向きに取り組んでくれる夏休みになることを願います。熱中症も心配される今年の猛暑。健康に安全に過ごし、2学期に全員の元気な姿が見られるのを楽しみにしています。